



Martes, 27 de noviembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Los estudiantes de doctorado crean la red de investigadores discapacitados

Los estudiantes de doctorado crean la red de investigadores discapacitados

El objetivo es poner en común reivindicaciones y detectar investigaciones sobre el tema

EUROPA PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 27.11.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

8

Twitter

5

COMPARTIR

Un grupo de alumnos de doctorado de la Universidad de Granada (UGR), correspondientes al tercer ciclo universitario, ha creado la Red Española de Investigadores y Doctores con Discapacidad (Reiddis) con el objetivo de promover el encuentro de investigadores, personal investigador en formación, técnicos de investigación, doctorados y doctores con diferentes discapacidades.

Su objetivo es que todos ellos puedan poner en común estudios, inquietudes y reivindicaciones comunes, así como detectar investigaciones que puedan aumentar la inclusión de las personas con discapacidad, la calidad de vida y garantizar la igualdad real de oportunidades. Además, pretenden fomentar la búsqueda de alternativas de financiación por los recortes en los nuevos presupuestos del Estado que afectan a la investigación universitaria española. Antonio Tejada, promotor de la red, destaca que ésta "pretende ser un espacio plural, multidisciplinario y abierto, donde se crucen investigaciones de diferentes campos pudiendo dar lugar a nuevos campos e investigaciones.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DE ETA Y DEL 11-M
RECONOCIMIENTO INSTITUCIONAL



Pie de foto

Contra el olvido

La Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada rinde homenaje en Granada a 35 víctimas mortales del terrorismo

AYER Y HOY



Pie de foto

Manifestaciones de mujeres en Granada

Una manifestación de mujeres y niños recorrió las calles de Granada en 1920. Las colas para pedir pan acabaron con desordenes públicos. Y no era la primera vez. Dimitió el alcalde

Washington Irving y los hijos de la Alhambra